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INDICAÇÃO Nº 360 /2023 

 
 

Indico à Mesa, dentro das formalidades de praxe, para que seja 

oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando de sua Excelência, 

entendimentos junto à Secretaria Municipal Competente, para que para que seja 

realizada a colocação de uma lombada na Av. dos Ipês, 1800 - Estância das Flores, 

área próxima ao Hotel FitTransamérica. 
 
 
 

JUSTIFICATIVA 
 
 

A medida faz-se necessária pois devido à alta velocidade dos veículos 

que transitam na área próxima ao Hotel FitTransamérica, situação que já resultou em 

acidentes graves, inclusive com óbitos. A implementação de uma lombada física é uma 

intervenção de engenharia de tráfego comprovadamente eficaz para reduzir a 

velocidade do trânsito, promovendo assim a segurança viária tanto para motoristas 

quanto para pedestres. Esta é uma questão de urgência pública, que visa prevenir 

futuros acidentes e preservar vidas. A presença de uma lombada também serve como 

um lembrete constante para os condutores de que devem manter uma velocidade 

segura, especialmente em áreas com fluxo intenso de pessoas e veículos. Antes de 

necessário, é direito de o vereador tomar iniciativas de melhorias que condigam 

diretamente com o interesse público. 

Vislumbra-se presente, portanto, o interesse público.  

Espero que esta propositura seja bem acolhida pelo Poder Executivo 

de Jaguariúna, que na certa atenderá a indicação o mais rápido possível. 

Gabinete Ver. Silvio Luiz Telles de Menezes, 4 de dezembro de 2023. 

a. VEREADOR SILVIO LUIZ TELLES DE MENEZES 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 05 de dezembro de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 06 de dezembro de 2023.  

 
 
 

VEREADOR ROMILSON SILVA 
Presidente 


